- 〇 続きまして,広島県教育委員会公式 Facebook について,御説明いたします。
- 現在, 県教育委員会の WEB 上の自主広報媒体であるホームページ「ホットライン教育ひろしま」には, 日々, 様々な情報を掲載しておりますけれども, その情報をより多くの方に見ていただくための 1 つの手段・入口として, 広島県教育委員会公式 Facebook を開設いたしました。
- 多くの SNS がある中で、まずは児童生徒等の保護者世代の利用が多い「Facebook」を活用していきたいと思います。そして今後、準備が整えば、国内でより多くの方が利用している「LINE」も活用予定でございます。
- O Facebook は、先月 28 日から投稿を開始しております。
- 〇 「ページいいね!」の年度内の目標は、1,500で、これを達成すれば、都道府県教育委員会の公式 Facebook の中で全国 1 位となる予定でございます。
- 基本的に1日1回のペースで投稿していきたいと考えておりますけれども、 緊急時には随時投稿を行ってまいります。
- 教育行政に関するあらゆる情報をお届けしていきたいと思いますので, ぜ ひ、皆様からの「いいね!」をお願いできればと思います。
- 〇 説明は以上でございます。